

Polresta Bandara Soetta Gelar Doa Bersama Lintas Agama

Suhendi - KOTATANGERANG.NAGORI.WEB.ID

Jun 25, 2023 - 10:43



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menggelar doa bersama lintas agama yang diikuti oleh ratusan personelnya dan Bhayangkari (isteri anggota Polri) pada Sabtu (24/6) pagi.

Dalam sambutannya, Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Raden Muhamad Jauhari menyatakan, kegiatan tersebut merupakan rangkaian Hari Bhayangkara ke 77 Tahun 2023.

Lebih dalam, perwira menengah Polri dengan melati dua di pundak tersebut mengajak para personelnya untuk senantiasa bersyukur telah menjadi bagian dari insan Bhayangkara (Polisi).

Selain itu, dirinya pun mengajak seluruh personel Polresta Bandara Soetta untuk memanjatkan doa terbaik agar dapat semakin profesional dalam melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat.

"Mudah-mudahan pimpinan Polri diberi kesehatan dan kemudahan dalam melaksanakan tugas. Semoga Komunitas Bandara Soekarno-Hatta dapat menjalankan tugas dengan baik," ucapnya.

Sementara, Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu menambahkan bahwa kegiatan doa lintas agama dilaksanakan secara bersamaan di lokasi dan ruangan terpisah.

Menurut dia, selain sebagai wujud syukur atas karunia Tuhan kepada Polri khususnya internal jajaran Polresta Bandara Soetta dan melibatkan Bhayangkari, kegiatan itu juga sebagai sarana merenungi kembali tugas kepolisian yang sesuai dengan ajaran agama anggota yang dianut.

Sehingga, lanjut Roberto, kemurnian dan ketulusan serta keikhlasan dalam panggilan tugas dapat dimaknai sebagai jalan ibadah masing-masing, terutama dalam melayani masyarakat.

"Tujuan kegiatan doa bersama ini adalah untuk merenungi kembali bagaimana ajaran dalam setiap agama yang dianut anggota bisa direfleksikan melalui pelayanan tugas Kepolisian di lapangan sehari-hari dengan tulus ikhlas," katanya.

"Kami juga mengikutsertakan Bhayangkari dalam kegiatan ini, karena keluarga adalah bagian terpenting yang menopang anggota Polri dalam pelaksanaan tugas. Sekaligus ini adalah momen kami bersyukur atas hari ulang tahun Bhayangkara ke 77 yang akan diperingati 1 Juli nanti," tandas Kapolresta.

Pemuka agama yang hadir di antaranya Ustadz. H. Endang Hermansyah, Pdt. Ezra Simorangkir, I Nyoman Pirantika, Ketua Dai Kamtibmas Bandara Soekarno Hatta Ustadz Murdini.

Doa bersama untuk yang beragama Islam berlangsung di lantai 5, Lantai 2 untuk yang beragama Nasrani dan Ruang Pertemuan Sat Tahti di Polresta Bandara Soetta untuk yang beragama Hindu. (Hadi/Red)